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Tre forzati deU'incrocio finiscono alTospedale 
«I1 sindaco privilegia la lobhy dell'auto» 

Vigili intossicati 
nelTinferno 
dei gas di scarico 
Denunciato ghisa 

Ganasee 
farili 
£ un abuso 
• Un awocato insorge contro 
I'eccesso di zelo di certi ghisa che 
«eppano» le automobili in divieto 
di sosta e nella sua denuncia alia 
magistratura, il legale adombra an-
che sospetti circa eventual) «inte-
ressi priva(i» tra gli stessi vigili e i 
privatl che gestiscono I'inesorabile 
meccanismo bloccaruote. 

In procura risulterebbe gia inda-
gato almeno un agenle della poli-
zia municlpate (forse to stesso pro-
tagonista di questa vicenda), ma 
per il momenta non si sa se le con-
lestazlonl degli inquirenti si limita-
no all'abuso d'ufficio lamentato 
dall'awovcato Claudio Cicc'ta o se 
le Ipotesi di reato si spingono oltre. 
Di sicuro, per ora, c'e soltanto la ri-
scostruzione dei fatti contenuta 
nella denucia dell'awocato Ckxi6 
che e stata anche oggetto di un'in-
terpellanza in consigllo comunale 
da parte del senatore di An Riccar-
do De Corato, Venerdl 14 luglto il 
legale sta per partire per il week 
end e lascia per circa tre minuli la 
sua jeep, carica di bagagli e cane, 
posteggiata in via Podgora con i 

8uattro lampeggianti in funzione. 
>n ghisa sbuca did nulla, fa ceppa-

re I'auto e sistema la multa sul pa-
rabrezza, L'awocato vede tutto e 
cerca di chiarire la situazione, ma il 
vlgile t> irremoviblle e rifiuta anche 
dlllberare I'auto al legale che, ri-
servandosi di protestare, propone 
di conclliare. L'agente sale sul fur-
gone (private) dei «ceppatori» e s e 
ne va, mentre l'awocato che ha 
una gran fretta tompe i ceppi e 
parte. 

La vicenda finisce al comando 
di piazza Beccaria, dove viene pro-
posto a Claudio CfcclO di chiudere 
la faccenda con il pagamento del-
la multa, con la promessache l'in-
cidente dell'elrazione dei ceppi sa-
rebbe stata dimenticata. L'awoca
to non ci sta. Sono molti i dubbi 
sollevati da Ciccio nella sua de
nuncia: perche tanto accanimen-
to? E aggiunge un suo «fondato so-
spetto che vi po&a essere qualche 
Interesse di tipo economico fra ta-
lunl Vigili urbani e le dine private 
che hanno In appalto la ceppatura 
derveteQlix, 

• L'inquinamento da gas di sca
rico colpisce duro: tre vigili urbani, 
tutti giovanissimi, ieri sono finiti al
l'ospedale e dovranno rimanervi 
per un paio di giomi per essere sot-
toposti a controlli sanitari. Ma gia i 
primi accertamenti sono eloquent!: 
intossicazione da gas di scarico. E 
accaduto ieri verso le 13,30 sul 
piazzale del cimitero Monumenta-
le, all'angolo con via Luigi Nono. 1 
tre giovani «ghisa», Roberto La Vit-
toria, Alfredo Bongiovanni e Katia 
Martucci, avevano preso servizio 
per sbrogliare il traffico, intensissi-
mo, da poco piu di mezz'ora quan-
do hanno cominciato ad accusare 
un forte malessere: nausea, capo-
giri, irritazione delle prime vie re-
spiratorie, lacrimazione degli oc-
chi. Segnali molto riconosibili per 
chi e abituato a ninalare» a pieni 
polmoni i fumi dei tubi di scappa-
mento. Immediatamente e stata 
awertita la zona Garibaldi. In po-
chi minuti un'ambulanza ha tra-
sportato i tre alia Clinica del lavoro, 
dove sono stati ricoverati per esse
re sottoposti ad accertamenti piO 
approfonditi (presenza di piombo 
nel sangue, tasso di ossido di car-
bonio, ecc.) . Ma la colpa del malo-
re non pud essere attribuita che ad 
un'«overdose» di gas di scarico. 
Spiegano, amareggiati, alia zona 
Garibaldi; «E da due mesi e mezzo 
che i semafori in quel punto sono 
fuori uso, Per noi e un inferno per
che dobbiamo regolare il traffico 
manuaknente dalle 7,30 alle 20, 
con 8 uomini per tumo. Ma il per
sonate e pochissimo, cosl gli stessi 
uomini si devono sobbarcare quel 
servizio massacrante per diversi 
giomi di fila. 1 tre colleghi che si so
no sentiti male erano sulla strada 
da una mezz'ora, ma evidente-
mente hanno scontato I'effetto-ac-
cumulo. E poi quelk) e un nodo 
cruciate, il traffico pesannssimo, 
ininterrotto, e I'aria irrespirabile». 
Ancora: «Le infiammazioni alle vie 
respiratorie dovute alio smog van-
no a sommarsi ad altre malattie 
professional!: cattiva circolazione 
agli am' inferiori, emorroidi e la 
scoliosi dovuta ai cappottorn' della 
divisa che quando piove diventano 
macigni sulle spalle». Alia zona Ga
ribaldi non e neppure la prima vol-
ta, analoghi episodi si erano gia ve-
rificati nei press! della micidiale 
dogana del Tir di via Valtellina. 

Durissimo il commento di Nico
la Nicolosi, vigile e segretario pro
vinciate della Cgil Funzione pub-
blica: "Quando ci sono quests con-
dizioni atmosferiche, sole e man-
canza di vento, la citta diventa una 
camera a gas. Non c'e da stupirsi di 
quanta e awenuto. Piuttosto, c'e 
da indignarsi per 1'irresponsabilita 
di un sindaco che invece di mette-
re al primo posto la salute dei lavo-
ratori preferisce difendere gli inte-
ressi lobbistici di chi usa I'auto per i 
suoi affari e non vuole essere di-
sturbato. La citta deve essere con-
siderata alia stregua di un luogo di 
lavoro, come una fabbrica, e in 
quanta tale devono valere le stesse 
teggi per la salute e la sicurezza dei 
lavoratork Ma per i ghisa non esi-
ste alcuna forma di controllo del ri-
schto-smog? ".Siamo riusciti a otte-
nere per contralto di farli sottopor-
re ogni due anni ad un check-up. 
Ma il Comune deve trovare il co-
raggio di prendere misure ben piu 
drastiche di quelle (poche) assun-
te finora per ridurre il traffico». 

La multa dietro Falbero 
Da oggi guardie ecologiche in azione 

m H c n e e SANTIIIANA 
• Attenzione a gettare cartacce 
nei parchi pubblici o a giocare a 
pallone fuori dai prati indicati. Le 
Guardie ecologiche votontarie vi 
appiopperanno una bella multa. E 
se protestate troppo animatamen-
te rischiate pure una denuncia per 
oltraggio a pubblico ufficiale. 

Da oggi infatti le 95 guardie eco
logiche present! in citta entrano in 
azione munite del blocchetto dei 
verbali e nobilitate dalla qualihca 
di pubblico ufficiale. Le multe, pre-
viste dal regolamento sui parchi, 
variano dalle 50 alle 200 mila lire. 
•Finalmente possiamo dire di aver-
cela fatta - spiega I'assessore ai 
trasporti, al traffico e ai parchi, Lui
gi Santambrogio - dopo due anni 
di lavoro siamo riusciti a predispor-
re il regolamento dei parchi e a im-
piegare le guardie ecologiche vo

tontarie nella tutela del verde pu
blico. Oltre a intervenire, come 
hanno sempre fatto, contro le di-
scariche abusive, saranno impe-
gnate nei parchi. Se necessano 
possono comminare sanzioni e 
verranno coordinate dalla vigilan-
za pubblica». 1 volontari entreran-
no anche nelie scuole per insegna-
re ai piu piccoli il rispetto della na
ture, Per l'occasione sono stab 
stampati lOOmila opuscoli con i 
personaggi della Walt Disney che 
spiegano come comportarsi quan
do si e immersi nel verde. La scesa 
in campo delle guardie volontane 
- altre 750 si sono iscritte ai corsi di 
formazionepartiti a novembre - e 
l'occasione per un bilancio degli 
interventi a favore del verde pub
blico. Nell'ultimo anno sono stati 
piantati o sostituiti quasi 4300 

nuovi alben - il patnmonio cittadi-
no si aggira attomo alle 200mila 
piante - , sono in arrivo 526 nuove 
panchine e le operazioni di potatu-
ra stanno per essere ultimate. A 
giugno inoltre mizieranno lavori di 
manutenzione straordinaria nei 
maggion parchi, mentre recente-
mente e stato nnalemente rico-
struito, dopo quasi 5 anni, il ponte 
in legno nei giardini di Palestro. II 
parco Sempione dovrebbe amplia-
re i suoi conflni e il parco della 
Martesana e I'Alessandrini subiran-
no pesanti interventi di restyling 
«Nel bilancio di previsione - preci-
sa Santambrogio - abbiamo au-
mentato i fondi per il verde da 17 a 
23 miliardi. Obiettivo e di nportare 
le aree verdi cittadine a un livello 
accettabile e recuperare spazi ab-
bandonab e spesso trasformati in 
discariche abusive>. Ad esempio in 
via Conte Rosso, a Lambrate, sono 
in corso I lavon per trasformare in 

giardino una picola area abbando-
nata e nelle zone 15 e 16 sono stati 
piantumati circa 40mila metri qua-
drati di terreno. Risistemate anche 
le aiuole di piazza Crivellone, via 
Domenichino e via Romoio Gessi. 

«Nell'ultimo anno siamo riusciti 
a censire tutto il patnmonio verde 
cittadino - interviene il direttore 
tecnico del Settore parchi e giardi
ni, Elisabetta Capucci - tuttavia 
non abbiamo ancora il quadro 
completo del suo stato di salute. 
Ristretteze di bilancio a parte, sof-
friamo di carenze neU'organico. In-
tendiamo comunque gestire diret-
tamente almeno il parco Sempio
ne e quello di Palestro». 1 tecnici 
stanno inoltre venhcando le aree in 
ogni parco da destinare ai cani in 
accordo con le associazioni ani-
maliste. La prima e gia disponibile 
a Palestro e, a vedere i cani che ci 
scorrazzano, ha avuto successo. 

Alia Polaria 

Trasferito 
il capo 
della Digos 

MOSAMNA CAMIIU.I 

• Dopo vent'anni di Digos, da 
oggi Fortunato Finolli, per tutti Di-
no, non siedera piu nel suo ufficio 
di dirigente Va a guidare la Polaria 
di Unate, al posto del collega Se
natore, promosso questore di Ver-
celli. Vittima dei veleni di wa Fate-
benefratelli. II trasferimento di Fi
nolli era nell'aiia da tempo, ma la 
conferma Ufficiale e anivata ieri ed 
ha «effetto immediato».,Per farlo ri-
manere al suo posto a niente sono 
servite le proteste del Siulp, il mag-
giore sindacato di polizia, ne le in-
tenogazioni pariamentari Quella 
poltrona doveva lasciarla. E con lui 
la Digos perde un altro pezzo della 
sua memoria storica. 

Dino Finolli, 42 anni, tranne un 
breve intervallo, alia Digos c'e stato 
da sempre. Dall'inizio della sua 
camera quando entra in forza in 
quello che una volta si chiamava 
Ufficio politico della questura E vi 
entra, fresco di Accademia, nel 
1976, nel pieno degli anni di piom
bo. II suo battesimo del fuoco e im
mediate, Awiene in dicembre, du
rante la sparatoria nella quale Wal
ter Alasia viene ferito mortalmente. 
Nel 1978 la struttura, da Ufficio po
litico prende il nome di Digos (di-
visione investigazioni generali ope
razioni speciali). Hnolli e il funzio-
nario addetto alia sezione Antiter-
ronsmo. Partecipa alle piu impor-
tanti operazioni contro le Brigate 
rosse. Nel 1979 riceve un ecornio 
solenne per aver arrestato Valerio 
De Ponti e altri due appartenenti 
alia colonna Walter Alasia, dopo 
un appostamento in piazzale Li
bia. E dell'anno successivo e I'lrru-
zione nel covo di Prima Linea, in 
via Lorenteggio Difficile ricordare 
tutti gli episodi della sua camera. 
Ma percitame alcum fra i piu sigm-
ficativi, e lui ad arrestare I due 
grandi latitanti della strage del Cir-
ceo. Nel settembre 1993, a Parigi, 
Angelo Izzo, e a maggio dell'anno 
successivo, a Panama, Gianni Gui-
do,latitantedall985. 

II Leoncavallo per Finolli non ha 
segreti. Se ne e occupato per ben 
10 anni. E fra i recenti impegni c'e 
da ricordare quello sui movimenti 
islamici culminate nell'operazione 
•Sfingeo, del giugno scorso. Con lui 
se ne vanno 20 anni di storia mila-
nese. E propno in un momenta de
licate, a ridosso delle elezioni. Nel 
commentate il trasferimento, Or
lando Minerva del Siulp, e catego-
nco: «Con Finolli la questura perde 
uno dei suoi migliori funzionari. 
Speriamo che il successore sia al-
1'altezza del compito che lo aspet-
ta». Niente ancora di ufficiale, ma il 
prossimo numero uno della Digos 
sara I'attuale dirigente del Terzo di-
stretto, il dottor Giuseppe Caruso. 

Precedenza ai Pru. Senza desistenza Ganapini in difficolta, smentite voci di dimissioni 

Slitta il bilancio, 15 chili di emendamenti 
••AOLAS9AVK 

• Slitta ancora il bilancio preven-
tivo '96 a Palazzo Marino. La sedu-
ta di stasera del consiglio comuna
le, secondo quanta icapignippo 
hanno deciso dopo una lunga e 
molto accesa discussione, sara in
fatti dedlcata alia discussione dei 
Pru, i Progetti di riqualificazione ur-
bana, che scadono propno oggi. 1 
finanziamenti del Cer saranno ero-
gatl prima di tutto ai progetti ap-
provatl dal consigli comunali e Mi
lano rischierebbe quindi di restare 
tagliata fuori, date che finora la de-
libera 6 stata varata solo dalla giun-
ta, ieri sera alle 18. A questa punto 
rinversione dell'ordine del giorno, 
richlesta dalla stessa Lega che si 
era opposta flno all'ultimo, e ac-
cettata da tutti, Molto dipende dal
le dalita della discussione, che sa
ranno declse solo questo pomerig-
gio. II Pds e favorevole all'approva-
zione di tutti 1 piani anche perche -
come sottollnea I'lndlpendente 
Paolo Hutter - i bassi indlci di fab-
brlcazione sono «frutto delle pres-
slonl del Consigli di Zona, delle si

nistra e degli ambientalisti». Su un 
milione e 700 mila metri quadri di 
aree, un milione saranno ceduti al 
Comune, quasi tutti per verde e si 
potranno avere quasi mille alloggi 
popolan, un quarto delle volume-
trie dostinate a residenza 

Rimandata invece a domani se
ra, e poi da iunedl a oltranza fino al 
voto finale, la battaglia degli emen
damenti sul bilancio. Ne sono stati 
presentati 2.865 in tutto e uno sul-
I'altro (ormano una pila di almeno 
mezzo metro d'altezza pari a 15 
chili. La magglor parte, cioe 2.182, 
sono stati preparati da De Corato, 
di An a scopo ostruzionistico, e la 
Lega cerchera di fame decadere 
centinaia in un sol colpo con un 
paio di maxi-emendamenti che 
spostano pochi milionl da una cin-
quantina di voci ad altrettanti capl-
tolidi bilancio. 

E invece una vera e propria con-
tro-manovra quella costruita dal-
I'Ultvo con un corpo di 161 emen
damenti firmatl da Pds e Ppi. Un bi

lancio alternative che tra 1'altro 
prevede complessivamente mag-
giori entrate per circa 550 miliardi 
rispetto a quanta stabilito dall'as-
sessore al bilancio Marco Tordelli, 
e una maggiore disponibilita per 
270 miliardi sulla parte destinata 
agli investimenti. Le proposte sono 
state illustrate da Valter Molinaro, 
del Pds, insieme a Fabio Arrigoni, 
della segerteria del Ppi. «Ad esem
pio - hanno spiegato - Tordelli pre
vede di non ricavare neppure una 
lira dagli affitti arretrati degli immo-
bili del Comune, mentre noi pen-
siamo che almeno si debba co-
minciare a recuperare 10 miliardi. 
Alio stesso modo, la previsione di 
soli 10 milioni per le contrawen-
zioni al regolamento edilizio, faca-
pire come le violazioni in questo 
campo siano in sostanza tollerate. 
Noi vogliamo dare un segnale di-
verso, e abbiampo inserito un in-
troitodi 110 milioni». 

Per la vendita del beni comunali, 
municipalizzate comprese, il cen-
tro-sinistra ha indicate la cifra di 
1.200 miliardi, 200 rispetto alle pre
vision! di Tordelli. Quanta alia spe-

sa corrente, tra le modifiche pro
poste dal centro-sinistra c'e uno 
stanziamento di 6 miliardi come 
fondo di dotazione per il Teatro al
ia Scala e un miliardo e 750 milioni 
in pifl di quanta stabilito da Tordel
li per I'assistenza domiciliare agli 
anziani e ai disabili. Vengono inol
tre sostanzialmente aumentati fon
di che I'assessore aveva pratica-
mente azzerati, ad esempio per la 
campagna di educazione stradale, 
gli interventi contro la cnminalita, 
I'anedamento scolastico. 

Le maggion disponibilita per i 
settori dovrebbero derivare da tagli 
alle voci consulenze e spese pub-
blicitarie e di rappresentanza, e in 
particolare 4 miliardi dagli «eventi» 
di Daveno, compreso il Carnevale 
appena festeggiato, che e gia stato 
pagato ma ancora risulta tra le pre-
visiom di spesa in bilancio Altri 
fondi per oltre 9 miliardi derivano 
dall'eliminazione del primo tratto 
Adriano-Gobba della Gronda Nord 
gia previsto dal bilancio 

Pds e Ppi hanno nbadito il voto 
contrano al bilancio' «Solo se la Le
ga accogliera al completo la nostra 

contro-manovra - ha affermato 
Molinaro - potremmo valutare 
un'astensione». E stata inoltre con-
fermata lesigenza di elezioni anti
cipate per Palazzo Manno nel no
vembre prossimo, e per questo si 
fa appello alia responsabilita del 
sindaco privo di maggioranza. Al
tro che gli •inciucin di cui fantastica 
De Corato Secondo 1'esponente di 
An, ci sarebbe stato nienete meno 
che un «incontro nservato* tra I'as
sessore Ganapini e Paolo Hutter (l 
due in realta si vedono piO volte al 
giomo e senza alcun segreto) con-
trariati per la mancata desistenza d 
aparte della Lega Come conse-
guenza I'assessore avrebbe pre-
sentato addinttura le dimissioni. A 
Palazzo Manno queste illazioni 
vengono semphcemente «destitiui-
te da ogni fondamento»; I'unico 
data di fatto e che da quando I! suo 
progetto di traghettare la Lega ver
so l'Ulivo e tramontato, I'assessore 
si trova decisamente spiazzato e 
negli ultimi tempi le voci che pre-
vedevano abbandoni della giunta 
prima del suo definitivo crollo si 
sono moltiphcate 

Presidio di solldarieta con Israele 
Un cmtlnak) dl persona ha parMclpato a un pmldk) organlzzato tori 
pomerigglo dal tlndacatl conrwtoraH davantt alia tad* del comolatq 
generate d Israele, In corso Europa, per condannare (II attentat) dl quest! 
ulUml gloml ed etprlmere MlMarleta al popolo Isiaellano • alto tanriglto 
delle vlttlme. Ml'lnlztotlva, che e durata un paio d'ore, hanno prew parte, 
fra gli altri, I segretarl mllanetl di Cgll, Clsl e mi, Antonio Paroerl, Maria 
Grazla Fabrizlo e Amedeo Giuliani. I akidacallitl hanno Incontrato II 
console generate, Shamuel Tevet 


